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平成 30年度 第 1回幹事会議事録 要約 

開催日時：平成 30年 4 月 7日(土) 15時 10分～18時 06分 

開催場所：梅田サテライトキャンパス 

  成立要件：出席者 19名（委任状 2名）、欠席者 2名（※定足数 14名以上） 

 

１．報告事項 

（１）会長 

・3月 11日(日)埼玉県支部総会に出席。 

・3月 17日(土)3同窓会（校友会、産大高、桐蔭）の懇談会に出席。 

・4月 1日(日)大学入学式に出席。 

（２）総務部会 

・特になし。 

（３）運営事業部会 

  ・4月 7日(土)14時 00 分から部会を開催した。 

（４）広報事業部会 

・4月 7日(土)14時 00 分から部会を開催した。 

（５）事務局 

  ・5 月 16 日(水)13 時から 15 時の間、法人の会計士による校友会会計の監査が実施さ

れる。 

（６）その他 

  ・幹事補充の募集状況について、本日（4/7）現在、幹事候補者 2名の届出がある。 

  ・会計監査の補充について、会長より本学院生の甲田啓太氏（工学部 都市創造工学

科）を１名補充したとの報告があり、第 75回通常代議員会において承認を得るもの

とする。 

  ・記念事業募金について（学校法人 大阪産業大学設立 90周年）、各支部の募金状況に

ついて、次の報告があった。 

   兵庫県東支部、大阪市支部、京都府支部、奈良県支部、静岡県支部、滋賀県支部、

大阪中・南河内支部、関東支部から合計 189,510 円の募金があった。 

・（事務連絡） 

校友会事務室で保管しているテレホンカード 219 枚（金額にして 109,500 円）を校友

会事務室の NTTダイヤル通話料の支払に充当する手続きを行った。 

 

２．協議事項 

（１）対応委員会の報告について 

対応委員会から会長に上程された報告書を検討のため、臨時幹事会を平成 30年 4月 14

日（土）15：00～17：00、大学において開催することが異議なく承認された。 

（２）校友会の法人化（案）について 

「校友会の法人化について」は、第 75回通常代議員会の議案(案)から削除し、長期計

画として幹事会で継続して協議する事になった。 

 

３．審議事項 

（１）平成 29年度決算（案）について 

会計長より、平成 29年度収支決算報告書（案）について説明があり、一部文言修正の
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説明が行われ、次回の幹事会で再審議することが了承された。 

（２）平成 30年度予算（案）について 

会計長より、平成 30年度予算（案）が提案され、審議の結果、文言の一部を修正する

ことで異議なく了承された。 

（３）第 75回通常代議員会の議案書（案）について 

総務部長より、議案書（案）が提案され、審議の結果、文言の一部を訂正することで

異議なく了承された。 

（４）第 75回通常代議員会の運営と進行（案）について 

運営事業部より、通常代議員会の運営と進行（案）の「役割分担に関する事項」が提

案され、審議の結果、次の追記変更により異議なく了承された。 

○代議員会              ○懇親会 

・受付：田中、松田        ・会司会：梅田 

・マイク：梅田、大久保        ・乾杯：針原（富山県支部長） 

・司会：西            ・中締め：勝 

・表彰：船曵  

・議長：柴橋  

・副議長：疋田（滋賀県支部長）  

（５）第 8回支部長懇談会の運営と進行（案）について 

運営事業部より、運営と進行（案）の「役割分担に関する事項」が提案され、審議の

結果、次の追記変更により異議なく了承された。 

・司会：能智 

・議長：九州地区の支部長 

・副議長：九州地区の支部長 

・書記：力石（大阪中・南河内支部長） 

（６）第 75回通常代議員会の案内状（案）について 

総務部長より、第 75回通常代議員会・第 8回支部長懇談会の案内状（案）が提案され、

審議の結果、一部文言訂正することで異議なく了承された。 

（７）永年勤続者と支部表彰（案）について 

総務部長より、永年勤続者 10年表彰に該当する代議員（7名）と支部総会 10年表彰（1

支部）が提案され、審議の結果、異議なく了承された。 

（８）校友会への寄付金申込み（案）について 

新入生の保護者より、「子女入試のお祝い金 10 万円」を校友会に寄付したい旨の申し

出について、審議の結果、異議なく了承された。 

 

                                  以上 


